

SANTA MARTA DE TORMES

El municipio salmantino se adhiere al protocolo policial contra la violencia de género

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. La Junta de Seguridad Local de Santa Marta se reunió ayer. Durante el encuentro se rubricó la adhesión del Ayuntamiento al Protocolo de Colaboración y Coordinación entre las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y los Cuerpos de Policía Local, que tiene como objetivo la protección de las víctimas de la violencia doméstica y de género. Santa Marta de Tormes se convierte de esta forma en uno de los primeros municipios de la provincia de Salamanca en poner en marcha este programa Viogen gracias al cual se facilitará un programa de intercambio de información entre fuerzas policiales.

La adhesión a este protocolo garantizará el seguimiento de las víctimas de violencia de género y las medidas policiales de protección a adoptar en función del nivel de riesgo que se presente. Además,

gracias a este protocolo la Policía Local se incorporará al Sistema de seguimiento integral de los casos de violencia de género, lo que supone el acceso a la base de datos del sistema de seguimiento integral de casos de violencia de género (Viogen), que es de carácter nacional y recoge información policial, penitenciaria y judicial de todos los casos de violencia de género denunciados. Para ello un número determinado de agentes se especializará de tal forma que pueda realizar los primeros trámites que son necesarios tras presentar una denuncia.

El alcalde del municipio, David Mingo, destacó que este protocolo es fruto de la estrecha colaboración y trabajo con la subdelegación del gobierno en la persona del subdelegado, gracias a lo cual se pone en marcha un protocolo de gran importancia para un asunto tan sensible.



Reunión de ayer de la Junta de Seguridad Local. :: WORD

GUIJUELO



Un momento de la presentación del programa. :: WORD

El programa 'Chanclas y crema' propondrá juegos al aire libre

Las piscinas acogerán diversos eventos lúdicos y culturales durante los meses de julio y agosto, como cuentacuentos o una gymkana

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. La concejala de Cultura, María Jesús Moro Tejedor presentaba ayer el programa 'Chanclas y crema' junto a responsables de la Ludoteca y la Biblioteca. Este, que está organizado por el servicio de Ludo-Bibliopiscina apuesta este año por los cuentos y los juegos al aire libre.

A partir del lunes 2 de julio, la actividad cultural se trasladará a la Piscina de Verano y en ella se podrá disfrutar no solo del servicio habitual de préstamo de juguetes por parte de la

Ludo-Bibliopiscina, sino que además se plantearán talleres y juegos. «Al servicio tradicional de préstamo de juguetes, la Ludo-Bibliopiscina añade este año actividades novedosas», explicaba la concejala de Cultura quien destacó el programa elaborado para llenar de actividad la Piscina del 2 de julio al 10 de agosto de lunes a viernes de 17:00 a 20:00 horas.

El programa arrancará el día 3, aunque no será hasta el 11 de julio cuando se desarrollará una actividad especial. Bajo el título de 'Frutilandia', los responsables del servicio desarrollarán actividades relacionadas con la fruta. «Sera algo especial», apuntaba la concejala de Cultura. El miércoles 18 de julio las historias llenarán la piscina con 'Cuentos que vienen de allí para quedarse aquí', una iniciativa que estará capitaneada por Yoana Izquierdo y María Gutie-

rez, encargadas de la Sala Infantil de la Biblioteca Pública Municipal 'David Hernandez' que presentarán a Marisa Brisa, Rita Ratita y Carolo Despistes.

Con el objetivo de rememorar el mundial de Rusia, la piscina acogerá el miércoles 25 de julio una gran gymkana que con el título 'Todos con la Roja' pretende hacer un guiño a la Selección Española de Fútbol. «Queremos que los niños vengan con camisetas rojas o amarillas», apuntaba Moro Tejedor recalcando que para esta actividad será necesaria la inscripción previa del 4 al 20 de julio. La programación de agosto también se centrará en el juego al aire libre y se desarrollarán dos actividades especiales, una el miércoles 1 de agosto y otra el miércoles, 8, que servirá para poner punto y final al programa veraniego.

ANIMADA LECTURA POÉTICA EN EL CASINO OBRERO DE BÉJAR

En la tarde de ayer tuvo lugar en la Sala de Exposiciones y Conferencias del Ateneo Cultural Casino Obrero de Béjar una lectura poética a cargo del poeta y escritor bejarano Luis Felipe Comendador. Se trata de un poemario inédito titulado 'Las afueras', una lectura íntima de un viaje iniciático, en el cual a través de la poesía el autor refleja la realidad de Perú desde la mirada de un cooperante. La presidenta Carmen Carpio fue la encargada de presentar al autor dejando la presentación del acto a la compañera de la Junta Directiva Mercedes Riba, quien agradeció la presencia del autor.



▲ Una de las asistentes lee un poema durante la tarde de ayer.

◀ Luis Felipe Comendador se dirige a los participantes en la lectura poética de Béjar. :: WORD